



Montiel defiende la política social “sin visión de dádiva”

GEORGINA SALDIERNA
Y ENRIQUE MÉNDEZ

Los recursos para la pensión de adultos mayores, en los primeros cuatro años del actual gobierno, duplicaron los de los dos sexenios anteriores, afirmó la secretaria del Bienestar, Ariadna Montiel, en su comparecencia ante la Cámara de Diputados, ante quienes sostuvo que a la política social “se le quitó la visión de dádiva”.

Ante las reiteradas críticas de PAN y PRD por señalar que participará en la marcha convocada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, manifestó que quienes asistan lo harán por “lo que hoy sí tienen, porque están atendidos. Se les olvida que nos dejaron 50 millones de pobres”.

En un intercambio que inició cuando la panista Margarita Zavala sostuvo que la política social no se puede basar exclusivamente en “la transferencia incondicional de dinero”, la funcionaria le dijo: “Tuvieron la oportunidad de tener en la mesa de las políticas públicas a las personas con discapacidad, apoyar a los jóvenes estudiantes de preparatoria, a los campesinos más pobres, a las madres trabajadoras, pero no lo hicieron. Lo que hicieron fue dejar en la impunidad a quienes delinquieron en el caso de la

guardería ABC”.

Mala copia

Montiel además cuestionó que “una dádiva era entregar por un sexenio completo, como el de Felipe Calderón, mil pesos a los adultos mayores de manera bimestral. Y si tanto se cuestiona la política de bienestar del Presidente, cuando era jefe de Gobierno la implementó en la ciudad, pero después la copiaron, por cierto muy mal, porque no la hicieron universal. No entregaban un monto digno para las personas”.

Cuando Zavala, esposa de Calderón, consideró que al promover la marcha del domingo la funcionaria actuaba “más como porrista”, el vicecoordinador de Morena, Leonel Godoy, exclamó: “¡Las panistas están muy ardidadas!”

Como parte de la glosa del cuarto Informe presidencial, la titular del Bienestar resaltó que los adultos mayores “por fin vuelven a ocupar el lugar que les corresponde en la sociedad. Se les da la atención, el respeto y el cariño que siempre han merecido. También se atiende a las personas con discapacidad, quienes permanecían en el olvido”.

Montiel explicó que el monto bimestral de la pensión para adulto mayor pasó de 2 mil 700 a 3 mil 850 pesos este año.